

Ceferina

Lujo Consciente: la belleza de lo artesanal

En un mundo que avanza a velocidad vertiginosa, volvemos la mirada hacia lo esencial: la calidad, la autenticidad y el tiempo bien invertido. Esta pieza tejida a dos agujas con mohair de primera selección no solo es una prenda, sino una obra de arte textil.

Cada pieza en Ceferina encarna la paciencia, el amor y el profundo respeto por los materiales naturales. Cada hilo ha sido trabajado por artesanas argentinas, mujeres que han heredado el conocimiento y la técnica del tejido manual, y que hoy reivindican con orgullo un oficio muchas veces invisibilizado. Su labor minuciosa, paciente y profundamente humana se traduce en piezas únicas, con alma y carácter.

Detrás de cada creación hay una historia de dignidad y comercio justo. Apostamos por una economía que respeta a quienes producen, que celebra el saber hacer y que defiende un lujo consciente, ético y sostenible.

Esta prenda representa un nuevo modo de consumir: más selectivo, más informado y más comprometido. Porque elegir lo artesanal no es solo un acto estético, sino también un gesto de respeto hacia las personas, el entorno y las tradiciones que nos definen.

Artesanía contemporánea. Elegancia ética. Hecho en Argentina, con amor y responsabilidad.

Ceferina Ponchos es una marca de identidad Argentina desde 2015. Ha mantenido los valores de la moda sustentable y el comercio justo desde el principio.

Su huella siempre ha sido la revalorización de las telas artesanales desde un concepto que se adapta a los outfits del día a día con elegancia.

ANDY CIORCIARI, el director de la marca, ha trabajado con un grupo de tejedores desde el principio, capacitándolos y buscando explorar nuevas técnicas e hilos para proporcionar un producto cada año.

Hoy en día, el Comercio Justo y la Moda Sostenible no solo representan un concepto de apreciación social y compromiso, sino que también son parte del nuevo lujo. Estos conceptos han sido colocados en la cima de la pirámide social, siendo promovidos y apoyados no solo por gobiernos, sino también por corporaciones que buscan transmitir este concepto a sus clientes.

Exportamos a: URUGUAY - PARAGUAY - ESTADOS UNIDOS Y ESPAÑA